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点　　鐘　　加藤　勝朗　会長　

司　　会　　副ＳＡＡ渡辺（純）会員

◇国歌「君が代」

◇ロータリーソング「四つのテスト」

　　　※マスクを着用し、心の中で斉唱

◇本日のランチ　　牛ロースグリル木の子ソース

　カキグラタン　サラダ　ライス　デザート

 
会長挨拶　　　　　　加藤　勝朗　会長

皆さん、こんにちは。一般的な会社には、株主

がいて経営者がいて従業員がいます。株式会社は、

経営者も従業員もいなくても、株主だけで設立す

ることができます。株主一人だけの会社もあれば

何十万人もの株主のいる会社もあります。会社の

運営は経営者に任されていても、会社の最高意思

決定機関は株主総会です。株主総会を円満に済ま

せるために、気心の知れた株主だけでまとまった

会社もあれば、コンプライアンスや情報開示を大

切に株主の要求に答える会社もあります。本日の

年次総会も株主総会に似たところがあります。ス

ムーズな議事進行、よろしくお願いします。

幹事報告 塚越　淳史　幹事

◇ロータリーレート　12月は１ドル138円。

◇ガバナー公式訪問の写真、レターＢＯＸに配布

◇2022～23年度一般会計前期決算の会計処理の都

　合上、出納の締めは12月23日。前期分請求書等

　の未提出の方は幹事まで提出を。

◇今週末は地区大会。９日（金）記念ゴルフ大会。

　10日（土）会長幹事会・地区指導者育成セミ

ナー・ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐会、11日

（日）ライトキューブ宇都宮にて本会議。出席さ

れる方は明日までに幹事か事務局までご連絡を。

◇元会員の鈴木郁夫さんが、12月３日にお亡くな

りになりました。お通夜は明日７日、18時より、

告別式は８日、10時30分から悠久の丘で執り行

われます。

委員会報告 　

◇親睦委員会　　　　　　　　　　山﨑委員長

＜誕生祝い・12月＞　　　　　　

会員誕生　　

秋元　吉博、五味渕秀幸、細谷　俊夫、

石田　裕之、門倉　秀夫、金澤　正英、

加藤　勝朗、小林　正明、

大関　国明

各会員

夫人誕生　　

石原　　光、石川　元信、加藤　勝朗、

小林　利延、宮下　　浩、岡田　孝司、

小野　　誠、螺良　昭人、山中　和弥、

八城　光男、横堀　　学、吉川　卓志　

各会員の奥様

・12月20日（火）は年忘れ親睦例会。参加申込み

　がまだの方はお早めに申込みを。
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飯泉修一会員

皆さん、こんにちは。「いいいずみ」修一でご

ざいます。よく「飯泉さん、ゴルフはどうなの」

と言われますが、実は引退しています。何故ゴル

通算2979号　2022年12月6日（雨のち曇り）第21回例会　会員数113名 
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フ引退に至ったか、という経緯をご披露しようと

思ったのですが、とても３分間では終わらないの

で、「ロータリーと私」のテーマでお話いたします。

私は 2017 年 10 月に入会し、６年目に入ったと

ころです。そもそも、私の父が長年、東ＲＣにお

世話になっておりまして、父の入会は確か 1980

年代で、私が学生の頃だったと記憶しております。

そういう絡みがありましたので、非常に、私の

中では東ＲＣは身近に感じておりました。まと

まった休みの時に宇都宮に帰省しまして、宇都宮

の友人達と夜通し飲み明かして、朝帰りした時な

のですが、なぜか家の前の駐車場に大きなメルセ

デスが停まっていまして、「こんな朝早くからな

んだろう？」と近づいてみましたら、小尾先生が

－小尾会員のお父様ですが－ゴルフのピックアッ

プで来ていました。「小尾先生、おはようござい

ます。今日はゴルフですか？ちょっと親父、起こ

してきますから。」というようなことが何回かあっ

たことを記憶しております。また、私が前職を辞

して宇都宮に戻ってきてからも、時折、ロータリー

の方々が事務所に父を訪ねて来ていただいたこと、

非常に記憶に残っています。家庭内でも、ロータ

リーに関する話が日常的にありまして、母が「修

一、今日はお父さん、ロータリーの会合で泉町ら

しいよ。」と。「いやいや、泉町で会合はしないか

ら。」というような話がありました。

そんな父も 2017 年の４月、夜間例会に出た翌

朝、亡くなりました。同年 10 月に私が入会する

ことになりまして、そこで気がついたのですが、

従前から存じ上げている方々が、東ＲＣにはけっ

こういらっしゃったのだな、と思いました。大変

良かったことは、入会以降の例会等にあまり緊張

せず、気負うことなく参加できたことです。また、

これが一番良かったことなのですが、今まで存じ

あげていた方々ではありますが、一緒にお酒を飲

む機会がまったくなかったので、飲めるように

なったのが新鮮で、楽しく、現在に至っておりま

す。今後ともよろしくお願い致します。機会があ

りましたら、また、ゴルフ引退のお話をさせてい

ただきます。

※次回３分間スピーチは関　元明会員

クラブ年次総会

進行：塚越淳史幹事

只今より、クラブ細則 第５条 第１節に基づき

まして、2022 ～ 23年度、加藤年度の年次総会を

開催させて頂きます。本日の出席会員数は52名

です。12月６日現在の会員総数は113名です。ク

ラブ細則 第５条 第３節の会員総数の３分の１

をもって定足数とするという規定に基づきまし

て、会員総数の３分の１は37名ですので、本日

の年次総会が成立しておりますことをご報告いた

します。本日の年次総会はクラブ細則 第５条 第

１節の規定により、次年度の役員および理事並び

に、会計監査の選挙を行うことと、今年度前期の

一般会計の収入と支出の中間報告の発表を行いま

す。本日の議長はクラブ細則 第４条 第１節の規

定により、加藤会長にお願い致します。

議長：加藤勝朗会長 

去る10月25日の夜間例会にて、クラブ細則 第

３条 第１節の規定により、役員および理事並び

に、会計監査の選挙のご案内を申し上げました。

次々年度会長、次年度副会長、次年度幹事、次年

度会計、次年度SAAおよび次年度理事並びに、次

年度会計監査の立候補者はございませんでしょ

うか。立候補の方がございませんようであれば、

次々年度会長、次年度副会長、次年度幹事、次年

度会計、次年度SAAおよび８名の次年度理事並び

に、２名の次年度会計監査の候補者が石川会長エ

レクトより推薦されておりますので発表させてい

ただきます。

推薦者の発表：石川元信会長エレクト

◎次年度役員

会長エレクト 細谷　俊夫会員

副会長 小林　正明会員

幹事 谷田部　修会員

会計 秋元　吉博会員

ＳＡＡ 山下　大介会員

◎次年度理事

プログラム委員長 小林　弘治会員

会員増強委員長 伴　　　誠会員

親睦委員長 石田　裕之会員

職業奉仕委員長 山中　和弥会員

社会奉仕委員長 手塚　正智会員

国際奉仕委員長 片嶋　常隆会員

青少年奉仕委員長 永井　泰幸会員

ロータリー米山記念奨学会委員長

 渡邊　和裕会員

◎次年度会計監査 青木　格次会員

　次年度会計監査 若度　哲久会員

　　※谷田部会員は次年度幹事

加藤会長

只今、石川会長エレクトより発表されました会

員の方々が、次々年度会長、次年度副会長、次年

度幹事、次年度会計、次年度SAAおよび８名の次

年度理事並びに、２名の次年度会計監査に推薦さ

れた候補者です。推薦された方々について採決に

進んでよろしいでしょうか。

－ 2－



－ 3－

－　異議なし　－

異議なしの声がございましたので、承認につい

ての採決に入らせていただきます。採決の方法は、

クラブ細則 第７条（a）により挙手を持って行いま

す。ご承認いただける方は挙手をお願い致します。

－　挙手多数　－

承認の賛成の挙手が多数であることを確認しま

したので、クラブ細則第３条第２節の規定により、

本日の出席会員数52名の内、過半数の賛成を得

ましたので、石川会長エレクトが発表した候補者

の方々が、次年度役員および理事並びに、会計監

査として承認されました。ご協力ありがとうござ

いました。

塚越幹事

続きまして2022-23年度前期の一般会計の収入

と支出の中間報告を行います。

・加藤会長より2022-23年度一般会計前期の10月

31日までの収入と支出の中間報告

塚越幹事

只今をもちまして、2022-23年度加藤年度のク

ラブ年次総会を終了させて頂きます。


